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22 сентября 2017 года начальник Контрольно-финансового управления Федеральной
антимонопольной службы Владимир Мишеловин принял участие в форуме «Алкогольный
рынок: от запретов к развитию»

В рамках панельной сессии «Нелегальный рынок алкоголя преувеличение или опасная
реальность?» обсуждались такие вопросы как регулирование розничной торговли,
перспективы легализации онлайн торговли и акцизная политика государства.

Во время своего выступления Владимир Мишеловин прокомментировал положительные
эффекты от внедрения системы ЕГАИС, рассказал о том как можно было бы
использовать акцизы для экономического стимулирования органов власти на уровне
субъектов РФ на борьбу с контрафактом, и отметил благоприятные перспективы для
развития торговли другими продовольственных товарами в случае легализации онлайн-
торговли алкоголем.  

Он также подчеркнул, что ужесточение регулирования без оценки последствий может
привести к уменьшению количества игроков на рынке, повышению экономической
концентрации, разрушению честного малого и среднего бизнеса. А худшем случае - к
росту объёмов нелегального и контрафактного товара.

 «На наш взгляд, для борьбы с рынком нелегального алкоголя должны быть созданы
институциональные предпосылки для информирования потребителей о качестве и
свойствах товара и для гарантирования благоприятной рабочей среды добросовестным
участникам рынка», - этими словами начальник Управления ФАС подвел итог дискуссии.
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